



大阪市立城北小学校

2年学年だより

令和8(2026)年1月9日(金)

NO. 12

新しい年、新しい学期の始まりに、子どもたちの明るく元気な声が教室に戻ってきました。この1年が子どもたちにとって実りの多い1年となることを心より願っています。

3学期は学習参観や生活科のおもちゃランド、卒業を祝う会などたくさんの行事があります。今年の干支は午年です。馬のように力強く前進できるように、3学期の学習や行事に取り組んでまいります。2年生も残すところ3か月となりましたが、本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



教 科	学 習 予 定
国 語	・むかしからつたわる言い方 　・あのやくわり
算 数	・かけ算のきまり 　・100cmをこえる長さ
生 活	・あそび名人になろう 　・町たんけんまとめ
音 楽	・日本のうたでつながろう
図 画 工 作	・おもちゃづくり 　・はん画
体 い く	・ボールけりあそび 　・体つくりあそび
道 と く	・どうしてないてるの 　・ぐみの木と小鳥 　・ある日のくつばこで
学きゅう活どう	・かかりかつどうをくふうしよう



お知らせとお願ひ

- 生活科「あそび名人になろう」の学習で、廃材を使っておもちゃを作ります。子どもたちにも伝えています。もし、下記のものがあれば、持ってきていただければ助かります。
・トイレットペーパーのしん 　・牛乳パック 　・ペットボトルのふた 　・おかしのはこ
- 絵の具セット・鍵盤ハーモニカを持ち帰っている場合、来週から順次持たせてください。その際に、中身がそろっているか等の確認もよろしくお願ひします。
- 暖房の入っている部屋では、できるだけダウンなどの分厚い上着は脱いで過ごすよう声をかけます。上着の下にうすい服一枚しか着ていない場合がありますので、体温調節ができるよう、パーカーやカーディガンなどを着るか、持っていくように声かけをお願いします。

※1月の行事予定は、学校だよりでご確認ください。



